

Friedensandacht mit orthodoxen Gesängen

Am Aschermittwoch, dem Beginn der Passionszeit, lud die Ref. Kirche Kulm dieses Jahr zu einer Andacht ein, um für den Frieden insbesondere in der Ukraine zu beten. Drei Mitglieder des ODA A-Cappella-Ensembles haben dieses Gebet mit ostkirchlichen Gesängen der Fastenzeit eindrucksvoll gestaltet.

Weltgebetstag in der Kirche Unterkulm

Am Freitag, 7. März, wurde in der Kirche Unterkulm ein bunter ökumenischen Gottesdienst im Rahmen des Weltgebetstages gefeiert. Vorbereitet wurde er von einem Komitee von Frauen von den Cookinseln. Frauen aus der römisch-katholischen wie aus der reformierten Kirchgemeinde haben die Texte vorgelesen.

Gemeinsam wurden neue Lieder im Gottesdienst gelernt und gesungen. Umrahmt wurde er vom Klang des Meeres und einer wunderschönen Dekoration der Kirche. Renate Osazuwa hat zu der Frage gepredigt, wie mit den Bodenschätzen umgegangen werden soll, die in der Tiefsee vor den Cookinseln lagern. Abgerundet wurde der Abend durch ein feines Menü nach Rezepten von den Cookinseln. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Mitiwirkenden.